



¿Qué está detrás de la iniciativa para aumentar los impuestos a juegos de azar y apuestas en México?

hace 4 horas



© AP Photo / John Locher

Además de desincentivar la ludopatía, la iniciativa de reforma a la Ley del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) contenida en el paquete económico para el próximo año, busca aumentar la recaudación y servir como arma contra el lavado de dinero, escribe el diario 'El Universal'.

Recientemente, el Gobierno de Claudia Sheinbaum presentó una iniciativa de reforma para aumentar los impuestos aplicados a bebidas azucaradas, tabaco y videojuegos.

Por primera vez, resalta el medio, **la propuesta incluye a los casinos digitales extranjeros que no están establecidos en México** y los cuales serán bloqueados temporalmente si no cumplen con la nueva normativa fiscal.

Según la iniciativa, lo recaudado vía casinos, juegos y apuestas online será destinado para atender la ludopatía. No obstante, fuentes consultadas por *El Universal* sostienen que **la iniciativa tiene fines recaudatorios**, similar al aumento del IEPS para refrescos, cigarrillos y videojuegos violentos.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), dicho incremento está dejando ingresos tributarios nada despreciables a las arcas públicas, con un total de casi 93 millones de dólares en los primeros seis meses de 2025.

[¿Qué está detrás de la iniciativa para aumentar los impuestos a juegos de azar y apuestas en México? - 07.10.2025, Sputnik Mundo](#)